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お疲れ様です。 

医療連携の中で、ケアマネから情報を提供する際に、 

やはり医療側として別添くらいの内容がないと、不足するようです。 

量は増えていますが、内容的に皆様の意見はいかがでしょうか？ 

小規模、グループホームにも利用可能な書式として作成されています。 

一度、ご確認頂き、実際の記入に関してご意見をいただければ幸いです。 
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